



150° Período Legislativo

Año de la soberanía nacional sobre las Islas Malvinas, Georgias del Sur y Sándwich del Sur y de la defensa y el cuidado de las niñeces, adolescencias y juventudes.

PROYECTO DE DECLARACION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

DECLARA

Su beneplácito por un nuevo aniversario del Instituto Superior de Formación Docente Nº16 de Saladillo, "Juana Paula Manso" a celebrarse el 19 de setiembre de 2022.-

Drs. MARIA NLEIANDRA LORDEN Diploda Bidgul, Cambiernos H.O. Dipunya Pola, Bs. As. -ALIE D- 2991 122-23





150° Período Legislativo Año de la soberanía nacional sobre las Islas Malvinas, Georgias del Sur y Sándwich del Sur y de la defensa y el cuidado de las niñeces, adolescencias y juventudes.

FUNDAMENTOS

Con el nombre de Instituto de Especialización y Perfeccionamiento Docente Nº1 de Saladillo, comenzó sus actividades el 19 de septiembre de 1966. Años más tarde, pasó a llamarse Instituto Superior de Formación Docente Nº16 de Saladillo "Juana Paula Manso".

En sus inicios funcionó en la escuela N° 18, luego se trasladó al edifico del ex Colegio Nacional, logrando su edificio propio en el año 1972, en Avenida Rivadavia y Juan B. Justo, ex centro Materno Infantil. Esto se logra a través de una cesión que realiza el Ministerio de Bienestar al Ministerio de Educación de la Provincia de Buenos Aires, dando cumplimiento de esta manera a su programa de educación y coordinación de servicios. Finalmente el 31 de julio de 1994, se inaugura la nueva sede donde funciona en la actualidad.

Las primeras carreras y especializaciones dictadas en esta institución de gran prestigio para Saladillo y la zona, fueron Maestro Especializado en Educación Preescolar; Asistente Social y desde el año 1970 comienzan a surgir nuevas carreras como Maestro especializado en Disminuidos Mentales, Capacitación Docente; Asistente Educacional; Profesorado de Inglés, Maestro Normal Superior. Con el paso de los años se incorporan nuevas carreras como Técnico Superior en Administración Agraria; Profesorado Especializado en Educación Especial; Magisterio Normal Superior; Asistente Educacional; Técnico Superior en Administración de Empresas; Profesorado en Psicopedagogía. En el año 1989 se dicta por primera vez y a ciclo cerrado el Profesorado en Jardines Maternales.-

A través de los años las carreras que se han dictado en esta institución educativa han sido muchas, brindando a nuestra ciudad y alrededores una amplia oferta educativa.

La primera directora de la institución fue la Profesora Ana María Pusterla de Muñoz, quien ocupó el cargo hasta 1989, siendo la secretaria en los primeros

MIED 2991 122-23





150° Período Legislativo Año de la soberania nacional sobre las Islas Malvinas,

Año de la soberanía nacional sobre las islas Maivinas, Georgias del Sur y Sándwich del Sur y de la defensa y el cuidado de las nifieces, adolescencias y juventudes.

años la Profesora Cristina Fosco, quien renuncia en 1970 y es reemplazada la Profesora Juana María Vaccarini. En 1971 y por la creación del cargo de regente ingresa al equipo de conducción la Profesora María Asunción Villanueva quien renuncia en 1977. En su reemplazo asume la Profesora Paulina Lorda y luego por la Profesora Juana Vaccarini, siendo reemplazada en la secretaría por la Profesora Graciela Garavento.-

En el año 1980 asume la Dirección del ISFD Nº16 la Profesora Ana Lila Bugalla, ocupando el cargo hasta 1987, año en que asume el equipo de conducción la Profesora Stella Maris Cavalli, siendo la secretaria Profesora María del Carmen Rial, Regente Profesora Lía Nelly Bozzano. En el transcurso de estos han se han desempeñado como secretarias de la Institución Andrea Norman, Miriam Cacciagiú, Marcela Garat y Gabriela Mariotto. Durante el período 2010/2013 asume la regencia la Profesora Celia Brun. Finalmente en el año 2014 asume como regente la Profesora Gabriela Mariotto, secretaria Profesora Ana Dellatorre y la dirección queda a cargo de la Profesora Verónica Basabe.

Actualmente la dirección está a cargo de Dirección Verónica Luján Marasca; Regente Natalia Medina; Secretaría Adriana M. Starnari; Jefe de Área Ana M. Dolce; Biblioteca Silvia Villan y Estela Tortorolo; Preceptoría Alfonsina Fanesi, Pippo Julián, Georgina Campagnucci, Carolina Canalis, Mariana Danciul y Celeste Zanirato; Auxiliares Juan Barrales, Silvia Fabbi, Mónica Cesaretti, Ninfa Donatucci, Alicia Santillan, Pablo Aguilera y Claudio Bustamante.

Las carreras que forman parte de la oferta educativa del Instituto Superior de Formación Docente N° 16 para el 2022 (Disp.24/21) son: Profesorado de Educación Primaria, Profesorado de Educación Especial con orientación en Discapacidad Intelectual, Profesorado de Geografía, Profesorado de Biología, Profesorado de Inglés, CUFBA (Curso de Formación Básico en Inglés), Profesorado de Educación Física.

EATIE D- 2991 122-23





150° Período Legislativo

Año de la soberanía nacional sobre los Islas Malvinas, Georgios del Sur y Sándwich del Sur y de la defensa y el cuidado de las niñeces, adolescencias y juventudes.

La formación docente es, sin duda, una pieza clave dentro de cualquier proceso de cambio educativo, siendo necesario que los educadores no sean sólo transmisores de contenidos, sino que permitan a los alumnos desarrollar un pensamiento crítico y transformador.

Por lo expuesto, solicito a mis pares que acompañen con su voto la presente iniciativa.

RIANLEJANDRA LORDEN Tilpheda Auf Camblemos